



Comunicado de Prensa

Nr. 5.3/2010
12. Mai 2010

Susanne Kirchhoff
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Fon: 0160 - 91795226
susanne.kirchhoff@praeventionstag.de

Paula Miraglia es la nueva Secretaria General del Centro Internacional para la Prevención de la Criminalidad

Berlin. El Consejo de Administración del Centro Internacional para la Prevención de la Criminalidad (CIPC) eligió hoy en la sede de la representación del Estado Federado de Baja Sajonia en Berlín a la Dr. Paula MIRAGLIA como su nueva secretaria general. La reunión del Consejo de Administración del CIPC tuvo lugar por primera vez en Alemania y coincidió con la participación en el 15 Congreso de Prevención Alemán.

El CIPC que tiene su sede principal en Montreal, Canadá, es la única organización no gubernamental que lleva trabajando ya más de 15 años en los temas de prevención de la criminalidad y creación de redes de cooperación a nivel internacional. La secretaria general saliente Valérie SAGANT alcanzó importantes logros durante su mandato. El Consejo de Administración expresa su profundo agradecimiento a Sagant por la labor realizada y la nombró miembro de honor del CIPC. Actualmente se publicó el informe anual del CIPC para el año 2009 en el que se presentan nuevos conocimientos, herramientas, proyectos de cooperación y de intercambio internacional. La nueva secretaria general Dr. Paula MIRAGLIA, que salió elegida unánimemente en Berlín, exigió durante el 15 Congreso de Prevención Alemán que “a pesar de los problemas actuales de los presupuestos públicos la prevención de la criminalidad deberá ser un objetivo prioritario de toda actuación municipal y estatal en la política contra la delincuencia”.

La República Federal de Alemania está representada en el Centro Internacional para la Prevención de la Criminalidad por el Congreso de Prevención Alemán, y su director general Erich MARKS también es miembro del Comité Ejecutivo del CIPC.